
FSR-Sitzung vom 08.06.2020 

—> abgehalten als Telekonferenz über Discord-Plattform auf Grund SARS-CoV2-Pandemie und 
der dazugehörigen 5. SARS-CoV-2-EindV LSA vom 02.05.2020  

Beginn: 19:05 Uhr 
Ende:    20:41Uhr 

1 - Begrüßung 
2 - Anwesenheit 
3 - Besuche 
- 4.Semester: Biochemie 2 Prüfung 
- 27.05. hat Prüfung stattgefunden (W1) -> Studierende sind krank gewesen -> nächste 

Wiederholung erst nächstes Jahr möglich, dadurch Verschieben des Physikums um ein Jahr 
- Bitte an den FSR, dass wir an Herrn Posern herantreten, ob die Möglichkeit besteht, dass eine 

Wiederholung im WS stattfinden könnte -> wir benötigen die genaue Anzahl der Studierenden, 
die es betrifft 

- sollen vorerst selbst Bitte an Posern formulieren 
4 - Bericht aus dem Lehrausschuss 
- Änderung Studien-und Prüfungsordnung EbP  

- neues Pflegeberufegesetz in Kraft getreten, Veränderung Struktur Krankenpflegeausbildung  
⁃  Was ist konkret zu ändern?àPrüfung soll akademische + Pflegeaspekte zusammen 
abbilden  

- Bachelor-Studiengang in Halle hat Abweichungen von Bologna-Verordnung —> Frau Luderer 
spricht sich dafür aus, dass Akkreditierung stattfindet und Studierende auch national an 
anderen Orten Master belegen könnenàman arbeitet bereits an Akkreditierung  

- neue Ordnung muss im FaKuRa vorgebracht werden  

- Präsenzlehre / Ambulanzpraktika  
- Unterricht am Patienten (außer PJ, Pflegestudiengang) in diesem Semester ausgesetzt, 

- keine Äquivalenzpraktika für Ambulanzpraktika anbietbar, da sie laut Prof. Girndt nicht zu 
ersetzen sind 
⁃ Fakultät müsse in allen ‚Einzelfallentscheidungen‘ ebenso reagieren, dies wird als nicht 
verhältnismäßig gehalten 
⁃ prinzipiell müsste jede einzelne Äquivalenzveranstaltung nochmal mit dem Prorektorat 
abgeklärt werden 
⁃ Stoevesandt macht konkrete Angebote (Ambulanz mit Videoübertragung, etc.)  

- Studierende positionieren sich klar, bringen Argumente vor, wieso Äquivalenzveranstaltungen 
angeboten werden sollten (Verhältnismäßigkeit, Absage von Terminen seitens der Kliniken, 
Bereitschaft dieser zu Äquivalenzveranstaltungen, Absage wegen Krankheit, Terminvergabe 
im Voraus von 3-6 Monaten, …) 

- Frage gestellt, wie denn im folgenden Semester Ambulanzpraktika organisiert werden sollen 
(unwahrscheinlich, dass ab Oktober alle COVID-19-Auflagen abgeschafft sein werden)à laut 
Prof. Girndt große Priorität bei Planung des neuen Semesters, alternative Lösungen werden 
gefunden 

- Anwesenheit 

- COVID Quarantäne (mit Bescheid des Gesundheitsamtes): dann 50% Anwesenheitspflicht, 
darunter: Härtefallantrag für Studiendekan 

- Corona-Kontext nur durch Dokument Gesundheitsamt möglich  

- Studierende fordern, dass dies wirklich einheitlich gehandhabt wird und daher allen 
Lehreinrichtungen diese Regeln kommuniziert werden müssenàsoll mit konkreten 
Handhabungen zum Umgang mit Corona-symptomatischen Studierenden rausgeschickt 
werden  



5 - Problematik der Ambulanzpraktika: Vorbereitung der Fakultätsratssitzung am Dienstag, 
den 09.06. 
- Dr. Stoevesandt und Prof. Kielstein haben sehr stark die Seite der Studierenden eingenommen 

und um Hilfe gebeten, deswegen hat Dr. Stoevesandt auch ein Konzept entwickelt, welches 
morgen vorgestellt werden wird 

- Rektorat liegt Liste vor mit unseren Präsenzveranstaltungen. Es ist schwierig neue Praktika auf 
die Liste zu setzen 

- Girndt sieht Fehler in der Organisation für die Praktika ein  
- Studierende haben sich bei Anwälten schon informiert -> wollten Rechtsbeistand einholen 
- Nachtrag Stoevesandt um 20:25Uhr: Gekle und Stoevesandt möchten, dass wir Umfrage 

starten, welche Praktika von den jetzigen 10.Semestler betroffen sind (jene sollten aber auch 
schon im PJ-Portal angemeldet sein)  

- Sophie verlässt 20:35 Uhr den Chat 
6 - Gründung IG Pflege - Vorschlag für das weitere Vorgehen 
- Beschluss nächste Wochen fassen: Nathalie und Luisa als Vorsitz für Gründung einzusetzen -> 
Konsens: FSR ist einverstanden 
7 - Projektpreis-Vergabe-Diskussion 
- heute Meinungsbild und nächste Woche folgt der Beschluss 
- Medimeisterschaften treten vom Projektpreis zurück 
- Abstimmung: Der FSR möge beschließen, den Projektpreis 2019 auf die beiden verbleibenden 

Bewerber aufzuteilen (3 dafür, 2 dagegen, 7 enthalten) 
8 - Datenschutzverletzung 
- Gekle wurde eine Mail geschrieben, um mit ihm persönlich das Thema zu besprechen 
- Gespräch hat heute Nachmittag stattgefunden: wird morgen (09.06.2020) auch noch mal im 

FaKuRa thematisiert, da diese Liste niemals hätte existieren dürfen bzw. die Weitergabe dieser 
Liste an die Ärzte des UKH 

- Fall wird untersucht von Aufsichtsbehörde des Landes 
- Gekle nimmt dieses Problem mit und wird es mit dem Datenschutzbeauftragten der Universität 

klären - hätte aber schon vor Jahren geklärt werden sollen! 
- Dekanat ist und bleibt in der Bringschuld 
- 20:15 Uhr Konstantin verlässt den Chat 
- Welche Daten wurden bekannt gegeben? Dekanat sollte eine Stellungnahme schreiben und die 

Studierenden über die Lage informieren und sich entschuldigen -> Transparenz muss 
gewährleistet werden 

- 20:20 Uhr Jakob verlässt den Chat 
9 - Sonstiges 
- ab nächste Woche dürfen wir uns wieder als FSR in persona treffen! Und zwar im Hörsaal der 

Frauenklinik 
- Medispendenblut Initiavtive wird nach Halle geholt -> soll stark beworben werden; Blutbank 

unterstützt uns


